

## Betriebsbesuch bei der Knorr-Bremse

Anfang Februar lud uns Erwin ein zu einer Besichtigung der Firma Knorr-Bremse in Mödling ein, in welcher er beschäftigt ist.

Mit seinem Kollegen lernten wir das gesamte Firmengelände kennen und bekamen einen Eindruck über die Herstellung von Eisenbahnbremssystemen. Knorr-Bremse exportiert als weltweit größter Eisenbahn und LKW Bremssystem Hersteller in alle Regionen der Welt.

Den Abend ließen wir gemütlich ausklingen im "Haus der Biere" in der Mödlinger Fußgängerzone.



Danke Erwin für die Organisation!